



ÉGLISE CATHOLIQUE
EN CHARENTE
Diocèse d'Angoulême

”Pour une plus grande gloire de Dieu”

« Pour une plus grande gloire de Dieu »

Nous venons de célébrer l'Ascension et nous célébrerons La Pentecôte dans quelques jours. Pour les disciples, c'est un temps particulier, un temps où le Christ a quitté cette terre sans qu'ils sachent vraiment ce qu'ils vont devenir.

Dans ce temps particulier, dans cette ambiance entre deux évènements, nous sommes invités à méditer la prière sacerdotale de Jésus à son Père. « **Père glorifie ton Fils afin que ton Fils te glorifie** » Il est beaucoup question de gloire, de glorifier, de glorification Mais qu'est-ce que cela signifie ? Pour la plupart d'entre nous, la gloire désigne le fait d'avoir une grande réputation, d'être bien considéré par les autres, d'où l'expression « avoir son heure de gloire ». Il s'agit donc de succès, d'éclat ou encore de célébrité. Or, il semble bien que Jésus ne demande pas à son Père de faire de lui une star, bien que son histoire soit restée célèbre. Dans la Bible, la gloire n'est pas une affaire de renommée ou de réputation mais une affaire de présence. En effet, parler de la gloire de Dieu, c'est parler de la présence agissante de Dieu dans notre monde. Lorsque nous chantons, le Gloria, « le Gloire à Dieu au plus haut des cieux », nous exprimons notre joie devant cette présence active de Dieu dans notre vie, et dans notre monde. Dieu n'est pas absent de notre vie, même s'il est souvent discret et silencieux. Dieu agit à sa façon dans les profondeurs de notre être et de l'humanité.

Jésus, sans éclat ni tambour, a concrétisé cette présence aimante de Dieu auprès des hommes et des femmes, en cheminant avec eux, en étant à leur niveau. C'est pour cela qu'il est dans la gloire de Dieu, qu'il est la gloire de Dieu. Jésus a fait que le Dieu Tout Autre devienne proche et présent dans la vie quotidienne. C'est peut-être cela son succès. Jésus ne brille pas par les apparences et les beaux discours mais il rayonne par le don de lui-même. En donnant sa vie sur la Croix, Jésus a accepté d'aller jusqu'au bout de sa mission.

Nous sommes invités ce dimanche à redécouvrir le goût pour la gloire, pour l'Esprit de Dieu, pour Dieu lui-même au lieu d'entretenir en nous le goût de la gloire du monde, des honneurs... Pour cela, n'hésitons pas à ré-orienter nos regards et nos vies.

Laissons la gloire toucher nos oreilles et nos coeurs pour qu'elle nourrisse notre prière et notre amour pour ceux que nous rencontrerons demain et après-demain. **Soyons de simples porteurs de gloire, devenons des êtres glorieux. !**

F. Chartier – Diacre Permanent.

